
  I M    R A T H A U S

Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund

An die
lokalen Medien

20.09.01

Dauerhafte Verlegung des Marktes auf den Friedensplatz

Presseerklärung

Am heutigen Vormittag beschäftigte sich die City-Runde unter Leitung von
Oberbürgermeister Dr. Gerhard Langemeyer unter anderem mit der zukünftigen Nutzung der
City-Plätze. Dort wurde unwidersprochen die Auffassung vertreten, daß der Marktplatz
dauerhaft auf den Friedensplatz verlegt werden sollte. In jedem Fall solle die diesjährige
Verlegung während der Dauer des Weihnachtsmarktes nicht einmalig sein. Öffentlich hat der
Oberbürgermeister anschließend bestätigt, daß er für eine dauerhafte Verlegung plädiert.

Dazu stellt Fraktionssprecherin Daniela Schneckenburger fest: „Noch in der letzten
Ratssitzung wurde den MarkthändlerInnen versichert, daß der Beschluß zur Verlegung nur für
dieses Jahr Gültigkeit habe. Kaum ist das erste Ziel erreicht, gibt es offenbar keine
Hemmungen mehr, den Markt endgültig auf dem Friedensplatz anzusiedeln. Der
Oberbürgermeister handelt ohne Auftrag des Rates. Die Glaubwürdigkeit von Politik und
Verwaltung wird in Frage gestellt. Wie schon in der Vergangenheit verschiedentlich
erfolgreich angewandt, kommt die Salamitaktik zum Zuge. Schritt für Schritt wird der
berechtigte Widerstand der MarkthändlerInnen gebrochen. Die BesucherInnen werden den
Standortnachteil erst realisieren, wenn der Markt verschwunden ist.

Wir sichern den MarkthändlerInnen weiter unsere Unterstützung zu und werden das Thema so
bald wie möglich in den Gremien des Rates wieder zum Gegenstand der Beratung machen.
Noch hat der Rat nicht über eine endgültige Verlegung des Marktes entschieden.

Für dieses Jahr werden wir darauf drängen, daß die Stadt ihr Versprechen wahr macht und
durch geeignete Werbemaßnahmen dafür Sorge trägt, daß die zu erwartenden
Einnahmeverluste der MarkthändlerInnen geringer ausfallen als von diesen befürchtet.“
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